



**Maya von Dach und Manfred Suter**  
**«Faszinierendes Afrika»**  
*Erzählungen und visuelle Erlebnisse*

**Samstag, 15. März 2025, 20.00 Uhr, Saal «Heinrich von Hünenberg»**

Eintrittspreise: Kollekte sowie Bücherverkauf zugunsten eines Artenschutzprojekts in Südafrika

Sitzplätze können kostenlos im Vorverkauf online reserviert werden.

Online-Reservation: [www.kultur-huenenberg.ch](http://www.kultur-huenenberg.ch)

Künstlerwebsite: [www.bushbaby.info](http://www.bushbaby.info)

Vorverkauf: Gemeinde Hünenberg, Tel. 041 784 44 44

Sie haben das Berufsleben mit der Frühpension und ihr Zuhause im Hünenberger Bösch mit dem Unterwegssein in ihrem wildnistüchtigen Wohnmobil «Bushbaby» getauscht: Seit zwei Jahren sind Manfred Suter und Maya von Dach im südlichen Afrika, einer Region, die sie seit Jahren aus der Freiwilligenarbeit und von Urlaubsreisen kennen, unterwegs und frönen ihren Leidenschaften, er als Fotograf, sie als Übersetzerin von Afrikakrimis, die vor dieser Kulisse spielen.

Nach wie vor sind die beiden von den vielfältigen Landschaften, der grossartigen Tier- und Vogelwelt sowie den unvergleichlichen Farbstimmungen fasziniert.

Sie freuen sich darauf, das Publikum mit den schönsten Bildern und spannenden Abenteuerberichten in ihre Reise- und Abenteuerwelt zu entführen.



Kultur Hünenberg



Unterstützt vom  
Kanton Zug

[www.kultur-huenenberg.ch](http://www.kultur-huenenberg.ch)